
3 questions à :   PASCAL CERRAJERO, un des responsables des U19 : 

 

 

1)  L’équipe des U 19 EN COUPE gambardella :unes première pour le DFFC ? 

 

L’idée d’inscrire le D.F.F.C en Gambardella  est venue  de Lionel (Ferreira) , le patron des U19 . 

En effet,  nous considérons  que c’est une opportunité unique pour des jeunes de 18/19 ans, 

passionnés par le sport qu’ils pratiquent, de participer à la dite : COUPE de France. Avec un peu 

de chance, si l’on réussit à passer 2  tours, cela restera sans aucun doute gravé dans leur 

mémoire ; ils  auront vécu une expérience collective inoubliable et en parleront certainement  plus 

tard. C’est l’opportunité également d’apprendre devant une équipe hiérarchiquement supérieure, 

mais c’est aussi la possibilité de jouer en dehors du département un match officiel  (occasion peut-

être unique alors allons-y). 

 

 

2) Quel premier bilan peut on tirer des matchs de préparation en ce début de saison et de la 

victoire pour le 1er match de championnat  le week end dernier ? 

Tout d’abord c’est la première fois qu’une telle préparation a pu être organisée  au DFFC avec 

stage et 5 matchs de préparation avant la reprise, avec une assiduité et sérieux croissants des 

joueurs  Résultat : les joueurs sont prêts physiquement, s’investissent et se battent pour gagner 

leur place. C’est encourageant pour le futur. Tout le monde semble comprendre les messages du 

coach et a la volonté de travailler et de progresser. Nous avons la chance d’avoir un groupe de 20 

jeunes (même si cela est difficile à gérer), dans lequel nous allons pouvoir définir des règles de 

comportement rigoureuses (esprit collectif collectivité –respect- fair-play…).        

Le 1er match de championnat soldé  par une victoire logique, tant nous avons été dominateurs 

physiquement et techniquement , montre qu’il reste beaucoup de travail sur le plan tactique,jeu et 

application des consignes. Mais on sent une dynamique collective alors…. 

. 

 

3) Quels sont les objectifs du DFFC  pour cette coupe GAMBARDELLA? 

 

Même si nous ne partons pas favoris devant l’ASPTT , l’objectif est de passer ce premier tour afin 

de nous permettre de jouer, pourquoi pas, un match en dehors du département au 2ème tour ou 

contre une équipe hiérarchiquement supérieure à domicile …. Voilà le décor est planté …Soyons 

ambitieux…Je pense que ce sera le message de Lionel avant le match …. 

Et si nous échouons, cela aura été une excellente préparation pour le 1er match de championnat à 

domicile. 

 

 

 

 


